

OMS elogia compromiso de Evo Morales con la salud para todos



La Paz, 5 ene (RHC-PL) El presidente de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom, elogió el compromiso del jefe de Estado boliviano, Evo Morales, de garantizar una atención médica para todos, y coincidió, además, en que la salud es un derecho humano, a través de su cuenta en la red social Twitter.

Esta semana Evo Morales y dirigentes de la Coordinadora Nacional por el Cambio, que agrupa a las principales organizaciones sociales, anunciaron la próxima realización en Cochabamba de un Encuentro Nacional por la Salud y la Vida, con el objetivo de avanzar hacia un nuevo sistema de asistencia médica gratuita y accesible a toda la población.

Vamos a debatir con movimientos sociales, con las instituciones y todos los sectores para alcanzar un nuevo sistema al que puedan acceder todos fácilmente, dijo Morales.

Recordó el primer mandatario que por Constitución la salud es un derecho humano, no un negocio privado, en alusión al paro que desde hace más de 40 días

realizan médicos y que ha provocado la suspensión de miles de consultas y cirugías.

Los profesionales del sector iniciaron la protesta el 23 de noviembre en rechazo a la creación de una Autoridad de Fiscalización y Control de la atención pública y privada, y al artículo 205 del nuevo Código Penal que sanciona la negligencia médica.

La víspera, el mandatario boliviano pidió a la Asamblea Legislativa derogar los polémicos artículos y pidió a los galenos reanudar las consultas.

Sin embargo, el paro continúa y el Colegio Médico pone cada vez más condicionamientos para levantar las medidas de presión que causan daños, sobre todo a la población más pobre.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/151945-oms-elogia-compromiso-de-evo-morales-con-la-salud-para-todos>



Radio Habana Cuba